

ÖFFENTLICHER WEINKELLER IM «LAGERHAUS»

Tagblatt Online, 1. Dezember 2011, 01:08 Uhr

Im Restaurant Lagerhaus an der Davidstrasse 42 wurde ein Weinkeller eingebaut: Der Keller ist öffentlich und bietet eine grosse Anzahl an verschiedenen Weinsorten. Von weiss bis rot oder rosé – alles ist übersichtlich geordnet und wird in eigens für den Weinkeller angefertigten Regalen gelagert.

Zwei Wochen durchgearbeitet

«Bis jetzt haben wir nur positive Rückmeldungen bekommen. Die Gäste sind begeistert vom Weinkeller», sagt die Restaurantfachfrau Evelyn Söhn. Und auch Inhaber Florian Reiser ist zufrieden mit dem Ergebnis. «Ich habe zusammen mit meinem Bruder, der Schreiner ist, zwei Wochen lang durchgearbeitet. Das Ergebnis hat sich definitiv gelohnt.»

Weinkurse geplant

Reiser erfüllte sich mit dem Weinkeller einen kleinen Traum. «Ich mache gerne Weinreisen und bin jedes Mal begeistert von den Winzern, die so viel Herzblut in die Produktion stecken», sagt er. Das wolle man den Gästen weitergeben. «Die Weine werden sorgfältig ausgewählt und produziert», sagt Söhn. Ab Januar soll einmal im Monat eine Degustation angeboten werden, wo man Wein kennenlernen und geniessen kann.

Infos ab Januar

unter www.restaurantlagerhaus.ch. (lma)



Florian Reiser und Evelyn Söhn (Bild: Laura Mäder)